

Registration / Inscription

<i>Registration Type / Genre d'inscription</i>	<i>Early Bird Rate/ Tarif de préinscription</i>	<i>Regular rate/ Tarif régulier</i>
Member / Membres	\$ 550.00	\$ 600.00
Non-Member / Non-membres	\$ 600.00	\$ 650.00
Member Dual Registration / Membre Double inscription	\$1000	\$1100
Student / Étudiant	\$ 300.00	\$ 300.00
What's Next! / Quelles sont les prochaines étapes?	\$ 35.00	\$ 35.00
One-Day Pre-Conference NCLEX Workshop / Atelier pré-conférence d'un jour sur l'examen NCLEX	\$ 275.00	\$ 275.00

Refund and Cancellation Policy /Politique de remboursement et d'annulation:

Registrations that are cancelled up to one week before the meeting will be refunded minus a \$50 administrative fee. Cancellations received with less than one week's notice will be refunded minus a \$150 administrative fee. There will be no refunds for no-shows. CASN reserves the right to cancel this conference and any group activity that does not meet minimal group requirements. Non-refundable airline tickets are the responsibility of the registrant.

En cas d'annulation du participant, les frais suivants seront retenus ou exigés

- Annulation avec un préavis d'une semaine ou plus avant la réunion : Remboursement complet, moins les frais administratifs de 50\$.
- Annulation avec un préavis de moins d'une semaine avant la réunion : Remboursement complet, moins les frais administratif de 150\$.
- Le cas où le participant ne se présente pas à la réunion : Aucun Remboursement.

L'ACESI se réserve le droit d'annuler cette réunion/ conférence et/ou toutes activités de groupe si le nombre de participants n'atteint pas le minimum requis. Les billets d'avion non-remboursable sont la responsabilité de la personne inscrite.